

# 青

# 雲

令和元年度

第2号

令和元年5月8日(水)

日之影町立宮水小学校

## 全員元気に登校しました

10連休中、特に国道218号線は車がとても多くてびっくりしました。リニューアルした道の駅の駐車場は常に満杯の状態でした。連休中、子どもたちの車等の事故を心配していましたが、事故や大きなケガ等もなく終えることができ、ほっとしています。

昨日は、連休明けというのに、全員元気に登校していました。みんな元気だったので嬉しくなりました。しかも、全校朝会では体育館に無言で集合し、話を聞く態度も素晴らしいと感心しました。授業も見に行きましたが、落ち着いて学習に取り組んでいました。これも、4月の15日間で先生方がしっかりと指導していただいたお陰だと、先生方に感謝しています。もちろん、保護者の皆様の日頃の子育てやご協力のお陰もあります。ありがとうございます。

## 月目標を共有した学校と家庭との連携

P T A 総会で教務主任の渡邊先生が説明をしましたが、今年度は学校と家庭が目標を共有し、連携しながら取り組んでいきたいと考えています。宮水小学校は家庭での教育が充実していますし、先生方の指導もしっかりとしていますので、知・徳・体のバランスのとれた児童が育成されていると私は思っています。そこで、更に、学校と家庭が共有した目標に向かってタッグを組み、連携して取り組めば、一層子どもたちの力が高まると思います。

昨日の全校朝会で生徒指導主事の田中先生が5月の月目標について子ども達に分かりやすく話をしました。5月の月目標は次の通りです。

5月の目標

いつでも だれにでも あいさつをしよう

\*明るく気持ちのよいあいさつをしよう

\*すれちがうときは、えしゃくをしよう

まずは家庭でのあいさつを意識してやってみてはどうでしょうか。また、全校朝会の中で田中先生が先生、友達、家族、地域の人などに対して、あいさつをしているか挙手させて聞きました。一番挙手の数が少なかったのは放課後児童クラブに迎えに来る保護者の皆様へのあいさつでした。迎えに来たときに子どもたちに会ったら、ぜひ大人の方から積極的にあいさつをして、子どもたちに意識づけていただくとありがとうございます。5月はこの目標を共有して各家庭でも話題にするなど、意識して取り組んでみてください。どうぞよろしくお願いします。